

L'international brésilien pense que les footballeurs africains, bien que brillants dans leur différents clubs en Europe, ne mouillent pas assez le maillot pour leur sélection nationale, raison pour laquelle aucune équipe africaine n'a soulevé jusqu'ici le trophée de la coupe du monde de football.

«Les africains ont du talent, mais ils ne le montrent pas pour leur pays. C'est pour ça que le Brésil a 5 CDM, ils n'ont pas la même passion pour représenter leur pays que les sud-américains. Les meilleurs africains jouent aussi pour les meilleurs clubs d'Europe», avait balancé Neymar en 2021.

Dans une récente interview accordée à « First Mag », la star brésilienne passe encore à l'offensive

- « L'Afrique ne remporte pas de coupe du monde parce que les joueurs africains jouent pour l'Europe. C'est la différence avec nous le Brésil, peu importe où on est formé on préfère défendre le maillot de notre pays » a lancé l'attaquant du Paris Saint-Germain.
- « Les joueurs africains ont du talent, mais ils ne le montrent pas pour leurs équipes nationales. Les joueurs africains n'ont pas beaucoup de passion pour représenter leurs pays comme les sud-américains. Ils ne sont pas patriotiques comme nous au Brésil » a-t-il poursuivi.

?Neymar jr. au footballeurs Africains :

- « L'Afrique ne remporte pas de coupe du monde parce que les joueurs africains jouent pour l'Europe. C'est la différence avec nous le Brésil, peu importe où on est formé on préfère défendre le maillot de notre pays. <u>pic.twitter.com/qIDHxx4rH8</u>
- Histoires d'Afrique ? (@Silboyofficiell) June 17, 2023